
教育厅财务处领导到我处指导工作 

 

6 月 24 日下午山东省教育厅财务处李进科长到我处指导工

作，处领导参加了会议。 

 

 

 

 

 

 

 

 

李进科长对学校资金筹集、使用情况进行了了解，并给出建

议。他指出当前高校应从两个方面加强财务管理，一是要提高资

金资源统筹运营能力，通过银行贷款、社会捐赠、社会服务多渠

道筹集办学经费，提升高校与地方“互哺”能力；二是要深化预

算绩效管理，加强项目立项的论证力度，科学管理，提高资金使

用效益。 

赵景龙处长介绍了学校财务运行的基本情况，交流了学校在

筹集和使用资金方面的经验。通过交流，他表示李进科长提出的

工作建议，切合学校实际，下一步将继续提升社会服务能力，拓

宽资金筹集渠道；提高预算管理水平，优化资源配置，为绩效拨



款改革做好准备。会上各业务副处长分别就工作中遇到的问题，

进行了提问，也获得了详细解答。 

通过本次活动，我处获得了宝贵的财务经验，进一步加深了

对省财政相关政策的理解，为开展下一阶段工作明确了方向。 


